
Conseil municipal du 6 Février 2023

Intervention de Vincent OTEKPO

Délibération n° 3 : RAPPORT ET DÉBAT D'ORIENTATIONS BUDGÉTAIRES 2023

Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs,

Nous prenons note que le contexte budgétaire 2023 est soumis à des incertitudes.
Nous pouvons observer aussi, que le débat d’orientation budgétaire ne s’est pas tenu
au CM de décembre pour vous donner plus de visibilité et qu’à cette date nous n’en
n’avons pas davantage puisque sur plusieurs points vous nous dites qu’il est difficile de
dire si la ville de Saint-Herblain pourra être éligible aux dispositifs de bouclier
énergétique et l’amortisseur sur la progression des prix de l’électricité et que vous
avez rendez-vous à la préfecture pour en savoir plus sur le Fonds Vert de 2 Mds qui
vise à aider les projets de performance environnementale.

J’ai bien identifié dans la table chronologique des décisions prises depuis le dernier
conseil municipal, 3 dossiers pour lesquels la dotation de soutien à l’investissement
local (DSIL) a été sollicitée. Le premier concerne la création d’un terrain d’insertion
sur le site de l’Ormelière, qui sauf erreur de ma part, fait l’objet d’un
accompagnement financier spécifique.

Quant au dossier relatif à la mise en accessibilité PMR de 3 groupes scolaires, je
saisis l’occasion pour vous inviter à accélérer la mise en œuvre de l’ADAP (Agenda
programmé d’accessibilité) dont le calendrier a totalement dérapé.

Enfin, je m’étonne que sur les 3 projets seule la réhabilitation de l’école élémentaire
du soleil Levant est susceptible d’émarger au volet rénovation énergétique de la
DSIL alors que la crise énergétique et les impératifs de réduction des
consommations énergétiques devraient nous conduire à une accélération. Faute
d’anticipation, je crains qu’en 2024 vous soyez encore à vous retrancher derrière le
calibrage du personnel municipal et l’indisponibilité des entreprises. A force de
différer les projets, même ceux qui en doutaient finirons par être convaincus que les
finances de notre ville sont excellentes pour de mauvaises raisons puisque les
investissements promis aux herblinois ne se font pas.

Je vous remercie de votre attention.


